

平成30年度 重点目標「しっかり聞いて、しっかり伝えよう」



本校ホームページ

石二小だより

第7号 平成30年5月25日(金)

発行 文責：木村 恵子

運動会特集号



あきらめない
ぼくらの気持ちは
勝利の輝き！





15年ぶりのミラクル～平成15年度以来の紅白引き分け～



右側の写真をご覧ください。紅白の代表が優勝杯を持っています。今年度は743対743という結果で引き分けです。調べてみたところ、平成15年度も「紅白引き分け」でした。紅の男子が手で持っているのが平成15年度分です

今年の運動会は、小学校生活最後の運動会です。私は、最後の運動会がいい思い出になるように、「最後まで力を出し切る」というめあてで参加しました。このめあては、達成できたと思います。いい思い出になりました。

係の仕事は、招集引率です。すばやくならせることができたので良かったです。今年の運動会は、自分にとって大成功でした。

総合点数がどちらも743点でひきわけになりました。どちらもがんばった成果がでたので、良かったです。

6年 中野

運動会で思い出に残ったのは、一生懸命自分の力を出し切り、結果が引き分けだったことです。ぼくは、記録係だったので、競技の順番を書いたり、得点板の点数の数字をかえたりしました。大変だったけど楽しかったです。

前に出て閉式の言葉を言うときに、大勢の前で言うのは、難しいと思ったけどしっかりセリフを言えて良かったと思います。

最後の運動会の結果は引き分けだったけど、とても楽しくて大成功でした。とても心に残る最高の運動会でした。

6年 米倉

順延にもかかわらずたくさんの方においでいただき、大きな声援ありがとうございました。

現在、陸上大会に向けて取り組んでいます！